

III Edición de los Premios Fundación Tejerina

En el marco del «VIII Seminario Internacional e Interuniversitario de Biomedicina y Derechos Humanos» se ha celebrado, en el salón de actos del Ateneo de Madrid, la III Edición de los Premios Fundación Tejerina.

Durante un acto moderado por Fernando Bandrés Moya, han sido galardonados –en reconocimiento a la trayectoria profesional, compromiso social y valores éticos–, en la categoría de Acción Humanitaria, la ONG Ayuda en Acción; en Derecho, Salud y Sociedad, Juan Carlos Domínguez Nafría, y en Medicina, Joaquín Broto.

Al finalizar la ceremonia se celebró un concierto homenaje a los galardonados a cargo de la Sociedad Handel y Haydn.